

Angels are mysterious

Was ist wenn Tenten stirbt aber dennoch lebt...

Von NyraMyoni

Kapitel 1: Kapitel 1 - Der Krieg

Das ist schon das erste Kapi meiner zweiten FF *freu* Viel Spaß beim lesen.

In der Nähe des Dorfes Konohagakure tobte ein heftiger Kampf, den man schon als Krieg bezeichnen konnte. Es war ein blutiger Kampf zwischen den Ninjas aus Konoha und Suna. Die Sunanins rückten immer weiter nach Konoha zum großen Eingangstor vor. Die meisten der Ninjas aus Konoha waren schon besiegt und lagen verstreut und bewusstlos im Wald um das Dorf. Die restlichen Ninjas, die nicht bewusstlos waren, hatten sich innerhalb der Stadtmauern zurück gezogen und schaute nun in Richtung drohende Gefahr.

Auch von ihnen waren die meisten verletzt und versuchten sich auf den Beinen zu halten. Ein paar von ihnen versuchten auch noch aufzustehen, was ihnen nicht wirklich gelang. Fast in der Mitte der Ninjas stand die Hokage die den Namen Tsunade trug. Auch sie war stark verletzt und versuchte sich auf den Beinen zu halten. Sie sackte kurz zusammen, als sie die Sunanins sah, die immer näher kamen.

Kurz bevor sie das Tor erreichten, hörte man den Anführer sagen „ich dachte die Ninjas aus Konoha hätten mehr drauf.“ „Konoha hat auch mehr drauf als ihr denkt“ hörte man eine weibliche Stimme sagen. Nur ein paar Sekunden später sprang auch schon die Person, der die Stimme gehörte in die Mitte des Eingangstores. Sie breitete ihre Arme aus, was ein Zeichen dafür war, dass man hier nicht weiter darf. Diese Person entpuppte sich dann noch als die 14-jährige Tenten.

Der Anführer lachte kurz auf und sagte „das ist also eure letzte Verteidigung? Wie jämmerlich.“ „Das werden wir ja noch sehen“ sagte Tenten ernst. Kurz darauf formte sie auch schon ein paar Fingerzeichen und hielt ihre Hände auf den Boden. Nur Sekunden später tauchte auch schon ein grünlich schimmernder Schild über ganz Konoha auf, der das Dorf einhüllte. Tenten war nun die Einzigen aus Konoha die noch außerhalb des Schildes stand. „Jetzt kann niemand mehr aus dem Dorf raus, bis ich den Schild auflöse. Und keiner kann rein. Nur wenn ich besiegt werde, löst sich der Schild von selbst auf“ sagte Tenten. „Und du willst gegen uns allein antreten? Du bist doch viel zu jung und zu klein. Das wirst du niemals im Leben schaffen“ sagte der Anführer mit einem Grinsen im Gesicht.

Zu den staunenden Ninjas innerhalb des Dorfes gesellte sich nun auch das Team Gai, welches geholfen hatte, die Einwohner in Sicherheit zu bringen. Auch sie hörten nun Tenten zu die nur einen Augenblick später schon weiter sprach. „Es kommt nicht auf die Größe oder das Alter an. Sondern auf die Fähigkeiten die man hat. Und auch wenn man fast täglich als schwach bezeichnet wird.“ Nach diesen Worten machte sie eine kurze Pause und sah leicht zu Neji. Dieser verstand sofort was sie damit meinte.

„Man kann trotzdem viel drauf haben. Und wer sich schon mit seinem Leben für das Dorf einsetzt, kann auf diese Weise schon sehr stark sein. Und deshalb bin ich auch nicht schwach.“ Bei diesem letzten Satz rannte sie mit einem Kunai in der Hand auf ihre Gegner zu.

Das war erst einmal das erste Kapi *grins* Schreibe so bald wie möglich weiter.